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leçon 12Avoir envie de INF

Aimer INF qc
Aider q à faire qc
Avoir le temps de INF

J‘ai un travail à terminer
J‘ai un crayon à écrire
J‘ai beaucoup de choses à faire 

Près de
En face de
A coté de

Trop = příliš

Remercier q =(po)děkovat komu
Attendre q, qc = čekat koho, co

Penser à q, qc = myslet na koho, co
Penser de q, qc = myslet si o kom, o čem
Regarder q, qc = dívat se na koho, co

Demander à q = požádat, zeptat se koho

Passer par = projít, projet kudy

Depuis = j‘étudie l‘anglais depuis 6 mois
Depuis quand tu étudies l‘anglais?



Rien = nic
Jamais = nikdy
Personne = nikdo
Plus = už …ne

Un tableau = obraz
Cher, chère = drahý, á
Premier, première = první
Un peu = trochu

Je suis à la maison = je suis chez moi
C‘est près de chez moi



Oui, j‘aime visiter des musées.

Je prends un café.

Apprendre = (na)učit se

J‘apprends nous apprenons
Tu apprends vous apprenez
Il apprend ils apprennent

Entendre = slyšet



1. Je n´ai pas envie …………. discuter avec vous.
2. Mon frère va …………. Paris ………….un stage …………. quatre mois.
3. Merci …………. le compliment.
4. J´ai trop …………. travail. Je n´ai pas assez …………. temps.
5. Son ami habite …………. France, …………. Marseille.
6. Mes enfants aiment …………. jouer …………. football.
7. Nous avons encore beaucoup …………. faire.
8. Vous avez le temps …………. aider …………. Monique.
9. Je n´ai pas …………. enfants.
10. Combien …………. temps allez-vous rester …………. France?
11. Jean-Pierre habite près …………. théâtre.
12. Ce soir je vais dîner …………. Jacques.
13. Tu vas rester …………. la maison?
14. Quand vas-tu remercier …………. Paul?
15. Cet homme ne pense pas …………. son travail.
16. Il attend …………. Sylvie …………. une demi-heure.
17. La grand-mère regarde …………. un programme intéressant.
18. Demande …………. papa où est Jean.
19. Il ne fait pas …………. progrès …………. français.
20. Il aide …………. Claude …………. terminer son article.
21. Le Tour de France passe …………. les Champs-Élysées.
22. Je vais souvent …………. ma grand-mère.



V záporu se místo neurčitého či dělivého členu nejčastěji používá pouze předložka de
!! Musí jít o absolutní zápor !!

  J´ai des amis en France. - Je n´ai pas d´amis en France. 

Po slovese être ani v ostatních případech ke změně nedochází
  C´est un musée  - Ce n´est pas un musée.
  Je connais l´ami de Pierre. - Je ne connais pas l´ami de Pierre.
  C´est son ami.  - Ce n´est pas son ami.
  Je cherche ce livre.  - Je ne cherche pas ce livre.

Po záporu



1. Est-ce qu´il y a une voiture devant la maison?
2. Vous cherchez quelque chose?
3. On attend encore quelqu´un?
4. Est-ce qu´il y a un parking devant le magasin?
5. Vous avez souvent envie de faire une promenade le soir?
6. Est-ce qu´ils entendent bien?
7. Est-il médecin?
8. Est-ce que vous connaissez quelqu´un à Paris?
9. Est-ce qu´ils ont des livres français?
10. Elle attend une lettre?
11. Vous recopiez cette leçon?
12. Il parle à quelqu´un?
13. C´est un professeur?
14. Elle est souvent malade?
15. Vous allez souvent au zoo?
16. Est-ce que vous faites des progrès en français?
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Odpovězte záporně



Přídavné jméno stojí většinou za podstatným jménem
La République tchèque

Některá stojí před podstatným jménem.
Zde jsou ta nejčastější: 

Postavení 
přídavného jména

C‘est une grande maison.

J‘ai des amis en France
J‘ai DE nouveaux amis en France.  (mn. Č.)
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